

Afirma Cuba que empoderamiento de la mujer pasa por voluntad política



N. Unidas, 19 mar (RHC) Cuba abogó en la ONU por un compromiso político global con la equidad de género y el protagonismo de las féminas en el desarrollo, al instalarse la 60 Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer.

Durante su intervención central ante el foro, afirmó la secretaria general de la Federación de Mujeres Cubanas, Teresa Amarelle, que el empoderamiento de mujeres y niñas y la igualdad de género no se logran con simples palabras ni enfoques segmentados, sino que necesitan de voluntad y firmes compromisos de todos los gobiernos.

La integrante del Consejo de Estado del país caribeño defendió el derecho de todos los seres humanos a una vida digna y un mundo en el cual las mujeres no sean solo beneficiarias del desarrollo, sino protagonistas activas.

También advirtió Teresa Amarelle que se trata de una lucha que no admite fronteras distintivas entre los países del Norte y Sur.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/87823-afirma-cuba-que-empoderamiento-de-la-mujer-pasa-por-voluntad-politica>



Radio Habana Cuba